

Orbea abrirá un gran espacio para apasionados del ciclismo en Barcelona

Palco 23
10 feb 2015 - 10:30

Orbea vuelve a apostar por Barcelona para uno de sus proyectos estratégicos. El fabricante vasco de bicicletas, que en los años sesenta abrió en la capital catalana su única tienda propia, ha escogido esta ciudad para abrir un nuevo espacio para los amantes de este deporte. Se trata de un gran establecimiento, de 800 metros cuadrados, que se ubicará en la calle Consell de Cent, entre Balmes y Rambla Catalunya.

El nuevo concepto se ha bautizado como Orbea Campus Barcelona y la empresa no descarta llevarlo a otras ciudades españolas si se demuestra el éxito de la idea. El local dispondrá de una sala de ventas, un museo con productos de la histórica empresa vasca, una cafetería, sala de formación, polivalente para realizar todo tipo de actos y otra de *fitting*. También habrá una zona de reparación de bicicletas, según informa *Expansión*.

Orbea Campus Barcelona dará trabajo a una decena de personas, aunque se irán "incorporando nuevos perfiles en función de la marcha del campus", según explica la cooperativa al citado rotativo económico. La compañía está formada por 170 cooperativistas en la planta de Mallabia (Guipuzkoa), además de ochenta trabajadores repartidos a partes iguales entre las fábricas de Aveiro (Portugal) y Kunshan (China).

La compañía, dirigida por Jon Fernández y que en 2013 facturó 65 millones de euros, obtiene el 30% de sus ventas en el extranjero. Orbea se convirtió en cooperativa a principios de los setenta, aunque sus orígenes se remontan a 1840, cuando una familia del mismo nombre creó un fabricante de armas en Eibar. Durante el siglo XX fue evolucionando hacia la elaboración de este vehículo de dos ruedas y hoy se mantiene como uno de los pocos fabricantes de bicicletas que ha logrado sobrevivir en España.